





# EL BLOQUE DE OBREROS Y CAMPESINOS

## se solidariza con su Candidato Presidencial DIPUTADO MANUEL MORA VALVERDE

### En respuesta a la procacidad y a la insidia de los enemigos del pueblo

**BURO POLITICO**  
Arnoldo Ferreto  
Hernando González  
Carlos Luis Fallas  
Jaime Cervas  
Efraín Jiménez  
Carlos Luis Sáenz

Por el  
**COMITE SECCIONAL DE SAN JOSE**

R. A. Lluchere Zúñiga  
Luísa González  
Juan Gené  
Carlos Luis Villalobos  
Faustino Carrval  
Rodrigo Guzmán  
Edgar Brenes

Por el  
**COMITE SECCIONAL DE HEREDIA**

Víctor Varela  
Enrique Campos

Por el  
**COMITE SECCIONAL DE ALAJUELA**

Luis Carballo  
Rigoberto Álvarez  
Por el  
**COMITE SECCIONAL DE CARTAGO**

María Mata  
Gustavo Quesada

Por el  
**COMITE SECCIONAL DE LIMON**

Rodrigo Carlos Mendoza  
Enrique Mora Beñt

Por el  
**COMITE SECCIONAL DE PUNTARENAS**

Juan José Mora  
Gileno Rodríguez

Por el  
**COMITE SECCIONAL DE TURRIALBA**

Ramiro Cabezas  
Alfredo Pizarro

Por el  
**COMITE SECCIONAL DE SIQUERES**

Tomas Vaglio

José Joaquín Brenes Acuña  
Ricardo Durán  
Ricardo Chacón  
Yacintano Chacón Estrada  
Franklin Chacón Estrada  
Noé Fonseca C.  
José Guerrero Soto  
Humberto Guillén B.  
Gómez G. Recastro  
José Manuel Sancho Trejos  
José Jiménez S.  
Marco Tulio González Rojas  
Juan Valverde  
Oleirio Segura  
Virgilio Obando  
Alejandro Rojas Z.  
Antonio Rojas Z.  
Víctor Serrera M.  
Joaquín Picado  
José Luis Vargas C.  
Hernán Rojas Jiménez  
Carlos María Cordero  
Edgar Trigueros M.  
Rafael Trigueros B.  
Evangelista Bolaños  
Joaquín Moya  
Juan Trigueros R.

Por el  
**COMITE SECCIONAL DE TURRIALBA**

Ramiro Cabezas  
Alfredo Pizarro

Por el  
**COMITE SECCIONAL DE SIQUERES**

Tomas Vaglio

José Joaquín Brenes Acuña  
Ricardo Durán  
Ricardo Chacón  
Yacintano Chacón Estrada  
Franklin Chacón Estrada  
Noé Fonseca C.  
José Guerrero Soto  
Humberto Guillén B.  
Gómez G. Recastro  
José Manuel Sancho Trejos  
José Jiménez S.  
Marco Tulio González Rojas  
Juan Valverde  
Oleirio Segura  
Virgilio Obando  
Alejandro Rojas Z.  
Antonio Rojas Z.  
Víctor Serrera M.  
Joaquín Picado  
José Luis Vargas C.  
Hernán Rojas Jiménez  
Carlos María Cordero  
Edgar Trigueros M.  
Rafael Trigueros B.  
Evangelista Bolaños  
Joaquín Moya  
Juan Trigueros R.

Por el  
**COMITE SECCIONAL DE TURRIALBA**

Ramiro Cabezas  
Alfredo Pizarro

Por el  
**COMITE SECCIONAL DE SIQUERES**

Tomas Vaglio

José Joaquín Brenes Acuña  
Ricardo Durán  
Ricardo Chacón  
Yacintano Chacón Estrada  
Franklin Chacón Estrada  
Noé Fonseca C.  
José Guerrero Soto  
Humberto Guillén B.  
Gómez G. Recastro  
José Manuel Sancho Trejos  
José Jiménez S.  
Marco Tulio González Rojas  
Juan Valverde  
Oleirio Segura  
Virgilio Obando  
Alejandro Rojas Z.  
Antonio Rojas Z.  
Víctor Serrera M.  
Joaquín Picado  
José Luis Vargas C.  
Hernán Rojas Jiménez  
Carlos María Cordero  
Edgar Trigueros M.  
Rafael Trigueros B.  
Evangelista Bolaños  
Joaquín Moya  
Juan Trigueros R.

Por el  
**COMITE SECCIONAL DE TURRIALBA**

Ramiro Cabezas  
Alfredo Pizarro

Por el  
**COMITE SECCIONAL DE SIQUERES**

Tomas Vaglio

En vista de la campaña de calumnias y mentiras lanzadas contra el candidato a la Presidencia de la República del "BLOQUE DE OBREROS Y CAMPESINOS", Diputado D. Manuel Mora Valverde, por los escritores venales del calderonismo, los aquí firmantes queremos manifestar públicamente que consideramos absolutamente infundados y calumniosos los cargos lanzados y nacidos únicamente en el deseo de oscurecer el prestigio de un hombre cuya honradez exaspera a quienes no tienen una reputación tan limpia como la suya.

El Diputado don Manuel Mora Valverde ha desarrollado en el Congreso una gran labor en defensa de los intereses auténticos del pueblo trabajador costarricense que reconocen hasta sus propios enemigos. Su voz siempre se ha levantado valientemente para combatir todos los



Diputado Manuel Mora Valverde

proyectos contrarios a los intereses de la clase trabajadora y de la nación en general. Si su labor no ha cuajado siempre en leyes que beneficien al pueblo, esto se debe a que en el Congreso no hay suficiente número de diputados con la independencia suficiente para acruerpar sus proyectos en beneficio de nuestras clases laboriosas.

La actuación pública, libre de toda mancha, de toda traición y de toda falsedad, de don Manuel Mora lo ponen por encima de la campaña de calumnias e injurias del calderonismo. Nosotros como ciudadanos conscientes exigimos que la ley se cumpla contra esa cloaca de difamadores calderonistas; vivimos en una democracia pero ello no exige que haya libertad para los calumniadores, para los difamadores, para los que atentan contra la verdadera democracia.



La única fuerza en que se apoya el "BLOQUE DE OBREROS Y CAMPESINOS" es el pueblo, por lo que está más autorizado que cualquier otro Partido para gozar de todas las atribuciones y derechos legales de nuestra Constitución. Como demostración de la sólida estratificación popular de nuestro partido publicamos esta fotografía de nuestra última Convención que reunió más de 10.000 personas en el Estado Mendoza y que fue la que lanzó la candidatura para Presidente de la República de nuestro compañero Manuel Mora Valverde.

## EL COMPAÑERO MANUEL MORA VISTO A TRAVES DE UNA CONCIENCIA HONRADA

Hace uno, cuantos años, cuando Antonio Zelaya era amigo mío, cuando era incapaz de echarse sobre nosotros los comunistas con la saña con que hoy lo hace, y menos de pertenecer al Partido Oficial, me reprochaba a menudo mis juicios favorables a ciertas personas que yo conocía apenas muy superficialmente y que habían hecho algo que a mí me parecía digno de tomarse en cuenta. Los tachaba de ligeros, de fruto de un temperamento emotivo y no del racioamiento; me decía que yo no conocía la trascienda de mis slogiazados y me profetizaba la desilusión. En efecto, más de uno de los individuos de quienes yo hice la apología se me "engañaron", como dicen, a la vuelta de la esquina.

La politiquería, que para decir lo que yo pienso del c. Manuel Mora. No es mi juicio de hoy el resultado de una impresión pasajera como los de antaño, sino que está sentado en más de ocho años de amistad.

La politiquería, que no la política, ha desatado en estos días contra nosotros la calumnia y la insidia. Por ahí se ve "Diario de Costa Rica" uno que se firma "Entomólogo" digo que iba a examinar la persona de Manuel Mora para examinarla como examina un entomólogo un insecto venenoso; luego un dibujante francés al servicio del calderonismo publicó un monigote que trata de fotografiar al c. Mora, y así que pone la leyenda "El enemigo público N° 1".

¿Qué es el "público" para el señor dibujante de los muñecos de la Sección Calderonista? Pareciera que es el pequeño grupo de privilegiados que pretenden que la Historia sea una cosa inmóvil. Me he acordado del comentario de Laski sobre el término SOCIEDAD: la restricción del término SOCIEDAD es para el pequeño grupo de gentes ociosas que pueden atraer la atención pública sobre sí mismos por los gastos que su riqueza les permite hacer. Así se dice: "Ser de SOCIEDAD", "Pertenecer a la SOCIEDAD". Por supuesto que la gente del pueblo, aunque forme parte de la SOCIEDAD humana no "es de SOCIEDAD", no "pertenace a la SOCIEDAD". El "PÚBLICO", para el señor dibujante también parece limitarse a este grupo privilegiado. El c. Mora ha sido el enemigo N° 1 por ejemplo de la Unión y del trust eléctrico y hecho mucho en el Congreso cuando lo del Acuerdo Comercial con los Estados Unidos a fin de que se tomaran más en cuenta los intereses de Costa Rica que los de Wall Street. El c. Mora ha sido el enemigo N° 1 de los tres grandes cafetaleros de Tres Ríos que con tal de que sus fincas teigan seguir siendo libres de la imperia que la población de la ciudad de San José desea de ellas. Por que es un insecto venenoso y el enemigo

público N° 1? Porque se empeñó en que los Contratos Bananeros no beneficiaran solamente a la United sino también al pueblo de Costa Rica? Porque ha luchado por conseguir que se mejoraran las condiciones de vida de los trabajadores de las zonas bananeras quienes parecen valer mucho menos que un racimo de bananos de segunda? Porque ha tratado en el Congreso de que la Ley de Accidentes de Trabajo cobriera también a los campesinos y porque el paladismo sea considerado en esta ley? Porque ha luchado por la construcción de carreteras que habiliten zonas fértiles, en donde labran el suelo gentes anónimas que tienen que entregar sus cosechas a los acaparadores por falta de comunicación, como acontece en Paraiso? Porque ha estado contra las carreteras de lujo en la Meseta Central, que sólo sirven a los grandes cafetaleros o a los turistas? Porque ha peleado contra la rebaja de salarios y para que no falte trabajo a los que sólo disponen de sus fuerzas físicas para

su sostenimiento y el de sus hijos? Porque ha luchado por la efectividad de la jornada de ocho horas? Porque ha luchado por el control de la producción a fin de evitar algo la anarquía de la producción que enriquece sólo a unos pocos?

Si es por todo esto, tienen razón "Entomólogo" y el señor dibujante del calderonismo. Y no es un exhibicionista el c. Mora, pues que en más de una ocasión ha entregado sus proyectos a otros a fin de que a pesar de la bondad de ellos, no los persiguiera la docilidad rebañil del Congreso que sólo aprueba lo que conviene al Ejecutivo. A él no le ha importado el espectáculo de estos proyectos sino lo que había en ellos de beneficio para el pueblo.

Entre todos a los que está lucha por el mejoramiento humano estorba, y que según el dibujante del calderonismo constituyen el "PÚBLICO", es lógico que el c. Mora sea considerado como un "insecto venenoso" y como el "enemigo público N° 1".

Hay muchos en cambio que pensamos que es la del compañero Mora, una de las vidas más nobles y fecundas que tiene y tendrá Costa Rica. En todos los detalles de su vida pública y de su vida privada lo hemos visto actuar con dignidad. Sus mismos errores, sus mismas equivocaciones, no han sido el resultado de impulsos mezquinos, sino de impulsos generosos. Sólo habiendo vivido como simple espectador de la lucha social, no los habría cometido. ¿Y que llamamos nobleza los comunistas, que llamamos dignidad? Pues para nosotros, vivir con nobleza es vivir sintiendo en todos los momentos un gran respeto por los derechos humanos. Vivir con dignidad es no vender la conciencia para conseguir privilegios personalistas.

Cuando hemos oído en esta campaña acusar al compañero Mora de antipatriota, hemos recordado el concepto de patria de Eva de Quirós, y hemos pensado que el c. Mora está comprendido en ese concepto: ¡OHIO! OHIO! OHIO! QUE ES SUYO LO DAN A LA PATRIA; SACRIFICANLE SU VIDA, SU TRABAJO Y SU SALUD, PERO LE DAN SOBRE TODO LO QUE LAS NACIONES NECESITAN MAS Y LO UNICO QUE LAS HACE GRANDES: LE DAN LA VERDAD. NO LA ABILAN, NO LA EMBAJAN, LE CRITICAN CESAR LA VERDAD RUDA Y BRUTAL. LE GRITAN: ERES POBRE, TRABAJA; ERES IGNORANTE, ESTUDIA; ERES DEBIL, FORTALECELE.

Los que firman este manifiesto de solidaridad no lo hacen bajo la presión de ninguna orden superior—o no ser la de su conciencia libre de ciudadanos—sino porque están dispuestos a defender los intereses del pueblo sufrido, que son los suyos propios, a costa de cualquier sacrificio. Como prueba de esto, basta decir que, los aquí firmantes han aportado el dinero necesario para publicar este manifiesto.

Los que firman este manifiesto de solidaridad no lo hacen bajo la presión de ninguna orden superior—o no ser la de su conciencia libre de ciudadanos—sino porque están dispuestos a defender los intereses del pueblo sufrido, que son los suyos propios, a costa de cualquier sacrificio. Como prueba de esto, basta decir que, los aquí firmantes han aportado el dinero necesario para publicar este manifiesto.

Los que firman este manifiesto de solidaridad no lo hacen bajo la presión de ninguna orden superior—o no ser la de su conciencia libre de ciudadanos—sino porque están dispuestos a defender los intereses del pueblo sufrido, que son los suyos propios, a costa de cualquier sacrificio. Como prueba de esto, basta decir que, los aquí firmantes han aportado el dinero necesario para publicar este manifiesto.

Los que firman este manifiesto de solidaridad no lo hacen bajo la presión de ninguna orden superior—o no ser la de su conciencia libre de ciudadanos—sino porque están dispuestos a defender los intereses del pueblo sufrido, que son los suyos propios, a costa de cualquier sacrificio. Como prueba de esto, basta decir que, los aquí firmantes han aportado el dinero necesario para publicar este manifiesto.

Los que firman este manifiesto de solidaridad no lo hacen bajo la presión de ninguna orden superior—o no ser la de su conciencia libre de ciudadanos—sino porque están dispuestos a defender los intereses del pueblo sufrido, que son los suyos propios, a costa de cualquier sacrificio. Como prueba de esto, basta decir que, los aquí firmantes han aportado el dinero necesario para publicar este manifiesto.

Los que firman este manifiesto de solidaridad no lo hacen bajo la presión de ninguna orden superior—o no ser la de su conciencia libre de ciudadanos—sino porque están dispuestos a defender los intereses del pueblo sufrido, que son los suyos propios, a costa de cualquier sacrificio. Como prueba de esto, basta decir que, los aquí firmantes han aportado el dinero necesario para publicar este manifiesto.

Los que firman este manifiesto de solidaridad no lo hacen bajo la presión de ninguna orden superior—o no ser la de su conciencia libre de ciudadanos—sino porque están dispuestos a defender los intereses del pueblo sufrido, que son los suyos propios, a costa de cualquier sacrificio. Como prueba de esto, basta decir que, los aquí firmantes han aportado el dinero necesario para publicar este manifiesto.

Los que firman este manifiesto de solidaridad no lo hacen bajo la presión de ninguna orden superior—o no ser la de su conciencia libre de ciudadanos—sino porque están dispuestos a defender los intereses del pueblo sufrido, que son los suyos propios, a costa de cualquier sacrificio. Como prueba de esto, basta decir que, los aquí firmantes han aportado el dinero necesario para publicar este manifiesto.

Rafael Sibaja C.  
G. Montero Berry  
Nefelí Rodríguez  
Evangelista Álvarez  
Matías Serrano  
Antonio Calvo  
Eligio Carballo-Vargas  
Hernán Carvajal  
J. Víctor Gólicher  
Fabian Soto  
Napoleón Calderón  
Benjamín Vargas P.  
Luis Fuenmayor  
Raimundo Quesada Ramírez  
José Mata Rojas  
Fernando Loiza Quirós  
Rearcado Gómez M.  
Mario Brenes Calderón  
Teodoro Vargas  
Eloy Obando  
Tomás Jiménez  
Mauro Meléndez L.  
Francisco Méndez Z.  
José M. Loria  
Andrés Valverde A.  
Humberto Campos L.  
Luis Pacheco  
Federico Carvajal  
Sonia Campos  
Antonio Valerín P.  
Robert Fernández  
Maximiliano Obando  
Jesús María Castillo F.  
Rafael A. Fonseca  
Jacinto Escobar Guillén  
Jorge Hidalgo M.  
Mariano Hidalgo  
Antonio Campos B.  
Manuel Machado M.  
J. Antonio Loiza Q.  
Oscar Soto Ramos  
Antonio Soto Fernández  
Alfredo Bermúdez  
Guillermo Loiza Quirós  
Rafael Loiza  
Ernesto Salazar Soto  
Jorge Salazar  
Angel Chinchilla  
Antonio Calderón  
Victor M. Alarcón  
José J. Álvarez M.  
Mario Sánchez L.  
Carlos Luis Vargas  
José J. Chaves  
Victor E. Cordero  
Gonzalo González V.  
Tomás Jiménez  
Alcides Obando  
Raúl Sánchez  
Graullano Alpizar  
José Ramírez Gutiérrez  
Manuel Jiménez  
Carlos Jiménez Casante  
José Francisco Jiménez E.  
Rubén Chinchilla  
Antonio Calderón R.  
Alfredo Álvarez Borjarín  
R. Alfredo Valerín A.  
Miguel A. Fonseca Araya  
Alejandro González Zamora  
Enrique V. Pacheco  
José L. Calderón R.  
Guillermo Rivera V.  
Gerardo Zelandón V.  
Ernesto Mondragón G.  
Eugenio Vargas V.  
Joaquín González Mesada M.  
Luis González T.  
Raúl Rodríguez  
Eligio Carballo Vargas  
Ismael Cardona G.  
Tomás Jiménez  
Juan Benito Solís M.  
José Francisco Quesada  
José M. Mairalg G.  
Eduardo Quirós  
Luis Angel Yaga  
Efraín Soto S.  
Ramón Alvarado  
Ismael Durán  
Ismael Ramírez  
Teodoro Ramírez  
Joaquín González Retana C.  
Juan B. Retana

Los que firman este manifiesto de solidaridad no lo hacen bajo la presión de ninguna orden superior—o no ser la de su conciencia libre de ciudadanos—sino porque están dispuestos a defender los intereses del pueblo sufrido, que son los suyos propios, a costa de cualquier sacrificio. Como prueba de esto, basta decir que, los aquí firmantes han aportado el dinero necesario para publicar este manifiesto.

Los que firman este manifiesto de solidaridad no lo hacen bajo la presión de ninguna orden superior—o no ser la de su conciencia libre de ciudadanos—sino porque están dispuestos a defender los intereses del pueblo sufrido, que son los suyos propios, a costa de cualquier sacrificio. Como prueba de esto, basta decir que, los aquí firmantes han aportado el dinero necesario para publicar este manifiesto.

Los que firman este manifiesto de solidaridad no lo hacen bajo la presión de ninguna orden superior—o no ser la de su conciencia libre de ciudadanos—sino porque están dispuestos a defender los intereses del pueblo sufrido, que son los suyos propios, a costa de cualquier sacrificio. Como prueba de esto, basta decir que, los aquí firmantes han aportado el dinero necesario para publicar este manifiesto.

Los que firman este manifiesto de solidaridad no lo hacen bajo la presión de ninguna orden superior—o no ser la de su conciencia libre de ciudadanos—sino porque están dispuestos a defender los intereses del pueblo sufrido, que son los suyos propios, a costa de cualquier sacrificio. Como prueba de esto, basta decir que, los aquí firmantes han aportado el dinero necesario para publicar este manifiesto.

Los que firman este manifiesto de solidaridad no lo hacen bajo la presión de ninguna orden superior—o no ser la de su conciencia libre de ciudadanos—sino porque están dispuestos a defender los intereses del pueblo sufrido, que son los suyos propios, a costa de cualquier sacrificio. Como prueba de esto, basta decir que, los aquí firmantes han aportado el dinero necesario para publicar este manifiesto.

Los que firman este manifiesto de solidaridad no lo hacen bajo la presión de ninguna orden superior—o no ser la de su conciencia libre de ciudadanos—sino porque están dispuestos a defender los intereses del pueblo sufrido, que son los suyos propios, a costa de cualquier sacrificio. Como prueba de esto, basta decir que, los aquí firmantes han aportado el dinero necesario para publicar este manifiesto.

Los que firman este manifiesto de solidaridad no lo hacen bajo la presión de ninguna orden superior—o no ser la de su conciencia libre de ciudadanos—sino porque están dispuestos a defender los intereses del pueblo sufrido, que son los suyos propios, a costa de cualquier sacrificio. Como prueba de esto, basta decir que, los aquí firmantes han aportado el dinero necesario para publicar este manifiesto.

Los que firman este manifiesto de solidaridad no lo hacen bajo la presión de ninguna orden superior—o no ser la de su conciencia libre de ciudadanos—sino porque están dispuestos a defender los intereses del pueblo sufrido, que son los suyos propios, a costa de cualquier sacrificio. Como prueba de esto, basta decir que, los aquí firmantes han aportado el dinero necesario para publicar este manifiesto.

Los que firman este manifiesto de solidaridad no lo hacen bajo la presión de ninguna orden superior—o no ser la de su conciencia libre de ciudadanos—sino porque están dispuestos a defender los intereses del pueblo sufrido, que son los suyos propios, a costa de cualquier sacrificio. Como prueba de esto, basta decir que, los aquí firmantes han aportado el dinero necesario para publicar este manifiesto.

Los que firman este manifiesto de solidaridad no lo hacen bajo la presión de ninguna orden superior—o no ser la de su conciencia libre de ciudadanos—sino porque están dispuestos a defender los intereses del pueblo sufrido, que son los suyos propios, a costa de cualquier sacrificio. Como prueba de esto, basta decir que, los aquí firmantes han aportado el dinero necesario para publicar este manifiesto.

# ARRAZO OD. DE ARAUCO Y TERCER CONGRESO AMEBALINA

### TENGA EN SU CASA A LA MANO

O. K. GÓMEZ PLATA son unas camaradas de espíritu desintegración en el estómago. Puestas en agua pura, se desintegran idénticamente a su insignificante, para aquellas que no pueden tragárselas con facilidad.

## O.K.

O. K. GÓMEZ PLATA contra los dolores de cabeza, muelas, resaca, migrañas, musculares y psíquicas de la mujer (menstruales).

CONTRA EL DOLOR Y MALESTAR GENERAL

O. K. GÓMEZ PLATA alivia los efectos de la embriaguez producida por bebidas alcohólicas.



Señores Directores, Señores Gerentes, Compañías y Compañeros de la Industria...

## OPORTUNO ES RECORDAR EL ESFUERZO Y LA RESOLUCIÓN DE LOS HOMBRES QUE LLEVARON A LA PRACTICA LA IDEA DE ESTABLECER UN BANCO DEL ESTADO

MUCHOS PUDIMOS PALPAR Y AQUILATAR LAS TREMENDAS CONSECUENCIAS QUE LA GRAN GUERRA DE 1914 PRODUJO EN NUESTRA ECONOMIA NACIONAL Y, REFLEJAMENTE EN LA PARTICULAR

también hubimos de darnos cuenta de las desconfianzas y recelos que una evolución tan radical en las finanzas nacionales producía en muchos sectores de la opinión

PERO TODO FUE VENCIDO Y LA INSTITUCION... CON EL FIN DE AYUDAR AL GOBIERNO, A LA AGRICULTURA, A LAS INDUSTRIAS, AL COMERCIO Y A LOS PARTICULARES, DIO EL E.SOBRA DEL BANCO NACIONAL, DON CARLOS... EL HOMBRE QUE...

Hace pocos días tuvo lugar el homenaje que, por acuerdo de la directiva del Banco Nacional, se tributó a los viejos servidores de esta institución... don Gregorio Santesteban, ya fallecido, fomentaron... el director... el presidente de la directiva... el grupo de empleados del Banco reconocemos hoy el heroico discurso que pronunció el señor Echverri. Dice así:

Señores Directores, Señores Gerentes, Compañías y Compañeros de la Industria... E. la hermosa reunión, nacida al calor de un impulso generoso de la Honorable Junta Directiva, tiene un doble propósito conmemorativo... el nacimiento del Banco Nacional... el señor Santesteban fue un excelente compañero y también un esforzado colaborador...

Coma con más placer acompañando sus comidas con la incomparable

## CERVEZA GAMBRIÑOS deliciosa

Los futuros Bachilleres del Liceo de Costa Rica



Presentan las fotos tomadas por Castillo los diversos grupos de alumnos de los quintos años del Liceo de Costa Rica, que se presentaron el jueves a los exámenes de ortografía y redacción, previos a las pruebas del bachillerato. Aparece con ellos la profesora señorita Cristina Dittel.

### No hay colización en Nicaragua para el café lavado

Beneficiarios proponen comprar fruta madura a 7 céntimos, en lugar de veinticuatro y medio

### INCERTIDUMBRE EN LOS NEGOCIOS CAFETEROS A CONSECUENCIA DE LA GUERRA

MANAGUA, 11. — A LA TRIBUNA. — Por los informes que he podido obtener en los círculos cafeteros, he podido asegurar que en la actualidad no hay ningún tipo de colización, lo que demuestra que existe cierta seguridad en los negocios de café, como consecuencia de la mayor actividad que siempre antes ha habido colizaciones para las diferentes clases.

### GARGANTA CARRASPOSA?

Deje disolver una sabrosa pastilla Vick en la boca. Por 15 minutos bañe la membrana irritada de la garganta con los ingredientes de Vick Vaporub.

### PASTILLAS VICK PARA LA TOS

## PAN AMERICANO

El nuevo producto "MUSMANNI" que se ha inventado por su magnífica calidad, precio, gusto y conservación.

1 bolla de una libra o \$ 0.40 c/u.  
10 bolla de una libra o 3.35

El pan ideal para lugares distantes — Ordénelo al TELEFONO N° 2482 o al APARTADO N° 943

## SECRETARIO DEL JUZGADO CIVIL DE ALAJUELA FUE NOMBRADO EL LIC. ARMANDO BALMA PARA REEMPLAZAR EN LA AGENCIA PRINCIPAL DE POLICIA FUE DESIGNADO DON FRANCISCO PICADO

ALAJUELA, 11. — A LA TRIBUNA. — Con motivo de haber quedado vacante el cargo que ocupaba el señor don Ramón Lombardo de secretario del Juzgado Civil de esta ciudad y debiéndose llenar esta plaza fueron puestos los ojos en el agente principal de policía señor don Armando Balma, distinguido elemento que en su carrera judicial y en el desempeño de sus funciones ha tenido siempre una ejemplar actuación. Una vez nombrado el señor Balma se debía designar su sucesor, y no tardó en reflejarse en la mente del doctor, la figura del señor don Francisco Picado quien desde hacía tiempo venía desempeñando el citado cargo con gran acierto, habiéndose distinguido también en otros papeles que ha ocupado en distintas administraciones, en los que siempre se ha dejado la huella de un hombre que deja todo hombre noble a su paso por la vida.

VARGAS, Corresponsal

## Gran número de alumnas distinguidas de la Escuela Miguel Obregón de Alajuela aparecen en esta fotografía las de todos los grados



Algunas de las alumnas distinguidas de la Escuela Miguel Obregón de Alajuela aparecen en esta fotografía las de todos los grados.

VI B. — Otilia Paz, Flor de María Rojas, Ana María Araya, Teresa Araya, Dora Muñoz, Guisela Villalón, Lina Lina, Lucrécia Rodríguez, Guadalupe Salera, Rita Salera, Olga Urbina, María Elena Pérez, Carmen Soto, V. B. — Sonia Castro, Miriam Cruz, IV A. — Nelly Sánchez, Sara Chacón, Jordy Jiménez, Olga María Arguedas, María Luisa Cabeza, Ylma Rodríguez, María Estela Arroyo.

IV B. — Julieta Ferrer, Elena Paz, Virginia Aguilar, Rosauro Zedillo, María de los Angeles Quezada, Avela y Acosta, Virginia Contreras, María Nidia, María de los Angeles, Ana María, Flora Castañón, Carmen Thiel, Olga Tumbado, Julieta Urbina, Flor de María Chaves, V. B. — Myra Cordero, Vilma Velázquez, Eleonora Salera, Luz María Salera.

III C. — María del Carmen Velez, Mercedes Ferrero, Flora Soto, Julia Pérez, Annie Araya, Lily Viquez, Zaida Galpin, III B. — Orally Soto, Daisy Soto, Flor de María Nieto, Cecilia Pizarro, Ana Jiménez, Cecilia Salera, Ana Ledezma, María de los Angeles, Isabel Villa, Nidia Salera, Miriam González, Thuel, Elita Rojas, III A. — Nancy, Nora Heredia, Rita María Vargas, Mercedes Rojas, Elizabeth Calvo.

## PRECIOSA DE CARA Y DE CUERPO



Los trajes modernos obligan a la mujer a conservar todo su cuerpo bello de pies a cabeza. Los brazos, los hombros, la espalda, tienen que conservarse suaves, tersos, juveniles. Por eso la mujer moderna usa Palmolive en su baño diario.

Palmolive es el único jabón hecho exclusivamente de aceites de oliva y palma, conocidos desde la antigüedad como los mejores emolientes que para la naturaleza produce. Por eso su espuma es diferente a la de todos los demás jabones.

## CANTON PARA CIELOS

MEJOR CALIDAD AL MEJOR PRECIO

## ALMACEN SE RODRIGUEZ M.

LA ESPLENDIDA MATINEE OFRECIDA POR LA ESCUELA PERU EN EL TEATRO NACIONAL

Agradecemos por un programa en que figuraban algunos muy interesantes una multitud de prisiones que a mí me gustan, que el último es el más interesante. Este programa me recuerda una huida alébrica que precedió a la realización de este programa, que por eso, me interesa mucho. Este programa me recuerda una huida alébrica que precedió a la realización de este programa, que por eso, me interesa mucho.

En la sesión última celebrada por el comité nacional de la cruz roja costarricense se conoció de la precaria situación que atraviesa esta benemérita institución, a causa de la escasez que son las cantidades de que dispone para su sostenimiento. Prácticamente están reducidos a la salvación que vive el estado, la cruz no alcanza para hacer frente a los gastos.

En vista de tal estado de cosas ha habido que entrar en economías con grave perjuicio de los servicios que se prestan al público gratuitamente, habiendo dispuesto la dirección general restringir los servicios de ambulancia solo para casos de accidentes o cuando ellos sean pagados.

A MOCION DEL DR. HURTADO PEÑA. EL COMITE NACIONAL ACORDO ELEVAR A SU CONOCIMIENTO UNA AMPLIACION DEL MOVIMIENTO DE LA SUBVENCION DE LA CRUZ ROJA

En la sesión última celebrada por el comité nacional de la cruz roja costarricense se conoció de la precaria situación que atraviesa esta benemérita institución, a causa de la escasez que son las cantidades de que dispone para su sostenimiento. Prácticamente están reducidos a la salvación que vive el estado, la cruz no alcanza para hacer frente a los gastos.

En vista de tal estado de cosas ha habido que entrar en economías con grave perjuicio de los servicios que se prestan al público gratuitamente, habiendo dispuesto la dirección general restringir los servicios de ambulancia solo para casos de accidentes o cuando ellos sean pagados.

A MOCION DEL DR. HURTADO PEÑA. EL COMITE NACIONAL ACORDO ELEVAR A SU CONOCIMIENTO UNA AMPLIACION DEL MOVIMIENTO DE LA SUBVENCION DE LA CRUZ ROJA

# CASIMIRE en cortes individuales, ingleses de la mejor calidad y en los más modernos estilos, donde RIMOLO HNOS.

## CUANDO LOS MALES DE LOS RIÑONES LE OBLIGUEN A LEVANTARSE DE NOCHE

Cuando la vejiga está irritada  
Cuando la eliminación sea dificultosa  
Cuando el dolor de cintura le moleste  
Lave los Riñones de Venenos y de Acidos

**GANE EN SALUD**  
Si no se siente usted bien, está nervioso, le dan mareos o sufre de dolor de cintura, observe los riñones y aprenda a conocerlos mejor.  
Los delicados filtros de los riñones extraen los ácidos y residuos tóxicos de la sangre, destinando a ser eliminados por la vejiga. A veces estos filtros se obstruyen con esos residuos tóxicos que hacen que los riñones no funcionen debidamente. Necesitan una buena limpieza.  
Un remedio de confianza, tan eficaz como económico, son las Cápsulas MEDALLA DE ORO de Aceite de Hialinato.

## CON NARRACIONES COMO ESA ESO.

(Viene de la página NUEVE)

¡Desilusión!  
EN PLENA LUNA DE MIEL

¡Desilusión!  
EN PLENA LUNA DE MIEL

JUAN, NO SE QUE PASA PERO ANA ESTÁ TAN TRÍFICA, COMIGO Y SOLO HACE DOS MESES QUE NOS QUEDAMOS CASAMOS.

ME IMAGINO LA RAZÓN, SIGUE EN EL CONSEJO Y CONSULTA AL DENTISTA SOBRE EL MAL ALIENTO.

COLGATE LIMPIA LOS DIENTES Y ELIMINA EL MAL ALIENTO.

Arturo FERNANDEZ RIOS  
Cédula 19363

## DE LAS ENSEÑANZAS DE KRISHNAMURTI

(Preguntas y respuestas a KRISHNAMURTI EN D.V.R. INDIA, 1933-34. Edición, edición de "The Publishing Trust").

Continúa de la anterior)

La duda produce perdurable comprensión; no es un fin en sí misma. Lo verdaderamente elevado a través de la duda, en queriendo en las muchas búsquedas, no es un fin en sí misma. ¿Le táis haciendo tal cosa? Si sí, ¿cómo lo estáis haciendo? ¿Forma un sistema, conocimiento o un significado permanente de la duda? ¿Produce un nuevo modo de pensar, o simplemente la duda del dudante, el intento por vencer se completa y el mundo destruido, y que ese mundo es la causa de tanta miseria. En él no hay amor, solamente caos, conflicto, sufrimiento. Si realmente dudáis, perebréis lo falso del instinto posesivo.

Si sus críticos, investigadores, ¿por qué se aferran a las ceremonias? Ahora, no comparéis una ceremonia con otra a fin de establecer cuál es mejor; de cubrir más "h" o "e" en algún valor. Si decís: "Las ceremonias que practico son satisfactorias", no tengo entonces nada que agregar. Veo tres afirmaciones demotivadoras: "Yo me siento más elevado por ellas". Solo os interesa el estar parados a las gentes, y cada uno de las que en ellas cree, dice: "Las misas son espirituales". "Yo no puedo haber espíritu que". "Yo no puedo haber espíritu que". "Yo no puedo haber espíritu que". "Yo no puedo haber espíritu que".

¿Faltas de algo más? Si dudáis, sea, si dudáis, grandemente descubrir, tenéis que desahogar de todas esas cosas que tanto carajo mantienen. No puede haber verdadera comprensión conservando lo que tenéis. No podéis decir: "Yo a mí me creo, a mi familia, y al mismo tiempo examinéme". ¿No es de crítica intelectual? ¿No es de crítica intelectual? ¿No es de crítica intelectual? ¿No es de crítica intelectual?

Trato de ayudarlo a comprender en forma verdadera la ple-

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional de España. No se permite su explotación económica ni su transformación en ninguna forma. Queda permitida la impresión en su totalidad o parcialmente.

En el cuadro superior el Prof. Umata con varias alumnas ojeando el album conmemorativo del colegio. Las porterías a quienes se festejó, ofreciéndoles un ramo de flores.

En los dos cuadros de abajo el aspecto de la exposición de dibujo y trabajos manuales que se inauguró ayer y que esta mañana se abrió pública por varios días.

## OBSEQUIO

Una bonita CASA, una máquina de costar NUEVA SINGER y varios premios más, le ofrece el GRATON FESTIVO por UN COLON en combinación con el próximo sorteo de la LOTERIA.

Compre enseguida su acción y quede pocos.

Vente de acciones en la relojería La Eterna, continuando a La Magnolia, y también en otras casas de comercio.

## CONSIDERACIONES SOBRE LA GUERRA ACTUAL

GUERRA DE DIENTES

Por G. BAIRD ZUNIGA MONTUFAR

Como hay sol en el meridiano, que existen Reverendas de simpatía masaria yabilidad para volver a pensar conceptos de impresos. Los Frey Luis de León, de Granada, y Colombia, hicieron importantes en el catálogo de la jerga literaria. En la pobreza y caprichos diletos, quienes periódicamente se dejan ir a ráfagas, truenos a medio truenos, como para respirar de la monotonía, y contra valiosos juicios o regalos literarios, por encima del ridículo y burla de nuestro villano.

Comentamos la guerra, y en relación con ella, paramos mentes. Valenciano, advierte públicamente que en Costa Rica estamos también en guerra. "Dónde nuestros generales y soldados? No son menester, no explica si dichos diénes son para aplicarlos a la mortalla o al furor de leche inférrese del contexto que tienen malévola y cesurión en Costa Rica hay guerra "de dientes". La frase tiene miga, con más fondo que el mar; y cuando el Reverendo la decía "estudiada en la fíndra". De aquí que el concepto, por el doble valor de quien lo arroja, que por varios caminos se va a Roma, y que en cuestión de tiempo entendiera que se entienda.

Si en Costa Rica ha florecido la cultura tanto a tan poco, que brensea a nuestros respetables educadores, de aquí los resultados, exhibe tan lastimosos frutos, con los cuales, sin que no pueda exhibir jamás ni la integridad ni el honor nacional. Hemos creído que aquí se habla, más que en turno dominicano o en armonía de España con el nombre de "guerra de lenguas", o lo que el Concho Vindas Hanaria en lengua tica "guerra de dientes". Valga lo uno por el otro, que por varios caminos se va a Roma, y que en cuestión de tiempo entendiera que se entienda.

No hemos de ser tan descarriados y fallos de disciplina, para desentender la acerba crítica del pastor, en LA TRIBUNA del domingo, en la cual alude a la guerra de "DIENTES" que en Costa Rica movemos. Como quiera que moros y pecadores, pudéramos ser infantes del miramiento y a la atención hacia el digno jefe de la grey; a quien si del caso nos humildad cristiana pedimos, su perdón y "abolición" queriendo muy atentos para cualquier sermón "digno". Marqués Tullio Cicerón".

(Continuará el domingo próximo)

La "Biblioteca Krishnamurti" presta por los estudiantes obras de Krishnamurti a quien las solicite al Teléfono 2242 o al Apartado 298 en San José. También por su medio pueden adquirirse esas obras en inglés que se venden traducidas en la Librería Española.

# LA SOMBRERERIA "AYMERICH"

Para poder dar cabida a los nuevos pedidos de

## CAMISAS, CORBATAS, SOMBREROS

y toda clase de artículos para caballeros que están llegando, y para atender con mayor esmero y comodidad a sus estimables clientes y amigos, ha ensanchado su elegante y céntrico local donde está, como siempre, a sus órdenes



## Extremadamente grave...

(Viene de la Pág. NUEVE)

El HAYA, 11 UP. — Fuentes autorizadas en esta capital calificaron de "completamente absurdo" la noticia de que Alemania había enviado un ultimatum a Holanda y Bélgica exigiendo la entrega de bases navales y aéreas.

CUESTIONARIO DE ALEMANIA A LOS CIUDADANOS

COPENHAGUE, 11 UP. — La edición del medio día del diario "BERLINGSKE TIDENDE" dice que Alemania ha enviado un cuestionario a los ciudadanos alemanes de D. Schwéig, que accidenten a 1.400, con el fin de que expliquen cuáles son sus propiedades y cuánto tiempo, adarán en liquidación. El consulado alemán informó a los Estados Unidos que tales cuestionarios son una cuestión de rutina y no significan que esos ciudadanos vayan a ser llamados a Alemania, aplicando solamente a los alemanes residentes en Dinamarca desde el año 1929 y no a los danés de origen alemán.

LISTAS LAS FUERZAS ARMADAS HOLENDESES

AMSTERDAM, 11 UP. — La "guerra de nervios" que ahora peña sobre Holanda se intensifica por momentos y todas las fuerzas armadas del país están listas para entrar en acción inmediatamente, a pesar de las declaraciones del gobierno alemán negando que esté concentrando tropas para atacar a Holanda o Bélgica. Mientras tanto los aliados, piden la invasión de Holanda, como penúltimo de un ataque contra Bélgica.

## EL AGUILA

que aquí se habla, más que en turno dominicano o en armonía de España con el nombre de "guerra de lenguas", o lo que el Concho Vindas Hanaria en lengua tica "guerra de dientes". Valga lo uno por el otro, que por varios caminos se va a Roma, y que en cuestión de tiempo entendiera que se entienda.

Si en Costa Rica ha florecido la cultura tanto a tan poco, que brensea a nuestros respetables educadores, de aquí los resultados, exhibe tan lastimosos frutos, con los cuales, sin que no pueda exhibir jamás ni la integridad ni el honor nacional. Hemos creído que aquí se habla, más que en turno dominicano o en armonía de España con el nombre de "guerra de lenguas", o lo que el Concho Vindas Hanaria en lengua tica "guerra de dientes". Valga lo uno por el otro, que por varios caminos se va a Roma, y que en cuestión de tiempo entendiera que se entienda.

Si en Costa Rica ha florecido la cultura tanto a tan poco, que brensea a nuestros respetables educadores, de aquí los resultados, exhibe tan lastimosos frutos, con los cuales, sin que no pueda exhibir jamás ni la integridad ni el honor nacional. Hemos creído que aquí se habla, más que en turno dominicano o en armonía de España con el nombre de "guerra de lenguas", o lo que el Concho Vindas Hanaria en lengua tica "guerra de dientes". Valga lo uno por el otro, que por varios caminos se va a Roma, y que en cuestión de tiempo entendiera que se entienda.

## EL MEJOR BACALAO

EL ANIVERSARIO DEL ARMISTICIO EN BELGICA

BRUSÉLAS, 11. — El aniversario del armisticio encuentra a Bélgica hondamente preocupada por la grave situación internacional. El rey Leopoldo presidió la acostumbrada ceremonia frente a la tumba del soldado desconocido, depositando dos coronas, mientras las banderas de esta plaza hacían la calma reglamentaria. Acompañaron al rey su hermano el príncipe Carlos y su hijo el príncipe heredero Baudoin.

Atismos que el doctor naturópata

CARLOS ROSENDO ARGUELLO

atiende en su despacho conigo al Teatro Variedades, de 12 a. m. y de 2 a 5 p. m.

ASOCIACION NATUROPISTA DE COSTA RICA

**¿DESINFECTICO?**  
TOME UNA O DOS  
**WILDORAS DE VIDA DEL DR. ROSS.**  
CUMPLEAÑOS

**CUMPLEAÑOS**  
—Hoy cumple años la distinguida señora doña Esth. F. de Pozzani. LA TRIBUNA le saludamos con esta cordial deseándole un feliz día.  
—En el día de su natalicio LA TRIBUNA felicita especialmente a la que tal vez señora doña Carmen de Borrás.  
—Hoy celebra el aniversario de su natalicio el caballero don Jorge Aragón R. LA TRIBUNA le desea su más cordial enhorabuena.  
—Hoy celebra la fecha de su cumpleaños el caballero don Guillermo Trías Ferrández, y complacido en saludarlo a la vez, deseándole un feliz día.  
—Hoy celebra su cumpleaños el señor don Juan de la Cruz, en unión de su estimable familia.

Hoy abre una primavera más a su florida juventud en la bella y grácil señorita hija de un estimable hogar de la ciudad de Puntarenas ha sido donde le ha como llegar un atento saludo, unido a los votos muy sinceros porque la felicidad sea eternamente su inseparable compañera.



Señora CARMEN OFELIA ZUSIGA

# Mundo Social

HOY QUINCE PRIMAVERAS

QUINCE PRIMAVERAS



Señora ANA ISABEL JOHANING FIGULS

En ella resalta la simpatía y la belleza. Ana Isabel Johanning Figuls, hija de los apreciables esposos don Alfredo Johanning y de doña Isabel Figul, hoy cumple quince años, la edad ya madura de la vida. Quince años que hasta hoy embalsaman su florida juventud. LA TRIBUNA la saluda con especial cariño y hace los mejores votos porque la felicidad siempre persista en torno suyo.



Señora LILIA ELIOA LIZANO

En su completa madurez, edad de su vida y de la que le da una pática y graciosa seguridad. Lilia Lizano, hija de don Guillermo Lizano y de su señora esposa doña Tili Lizano de Ulloa de la ciudad hereditaria. Quince años desde hoy llenan de encanto su existencia. Esta fecha se celebrará en su casa de la ciudad de Valparaíso, en compañía de sus amigos y familiares. LA TRIBUNA le desea un feliz día y le desea que en su vida siempre triunfe la felicidad.

## EN EL NOVENARIO DEL FALLECIMIENTO DE LA SEÑORITA VICTORITA COTO CORONADO



Nueve días van a cumplirse mañana del sentido fallecimiento de Victorita Coto Coronado, la encantadora hija del apreciable hogar del Dr. don José Anicel Coto y su señora esposa, cuya temprana existencia que había traspasado apenas los años, fue atada en la madrugada del domingo último, sumiendo a sus padres a un sufrimiento y a un dolor que a todos cuantos tuvieron con la dicha de conocerla, en el más justo doctor, por que no puede resignarse a ver partir hacia la eternidad, a un ser que apenas está comenzando a dar sus primeros pasos en la vida.



El sufrimiento del hogar amigo no ha podido sermos indiferente en ninguna forma y por eso hemos querido rendir este homenaje de recuerdo a la dulce y bondadosa niña que desde el cielo ha de estar bendiciendo a los suyos. Por eso hemos querido recoger en primer término su fotografía, en donde luce todo su encanto, realizados por el traje blanco que es el reflejo de la pureza de su corazón y de la nobleza de los sentimientos que poseía. Hecha y se ve el nudo fraterno entrando a la Iglesia de Nuestra Señora de la Merced para oficiar los solemnes funerales y abajo, el cortejo acarreándose ya a la eterna morada.

LA TRIBUNA reitera una vez más su más profunda demostración de pesar a sus padres y al resto de la estimable familia doliente.

**ORO ROMANCE ORQUIDIA BARON**

Ultimas creaciones de Ebe, la perfumería de Moda

### LA BODA DE HOY

—Esta tarde a las cuatro y media en la Iglesia de San Francisco, contrarón un matrimonio don Matías Chacón y doña Lourdes R. de la Florida Valcárcel, celebrados por el sacerdote don Juan de la Cruz, en unión de los señores don Juan de la Cruz y doña Sofía de Portilla, don Juan Chacón y doña Margarita Arce; don Juan Félix Salazar y doña María de la Soledad. Los padrinos fueron don Manuel Alvarado B. y doña Josefina Chacón; don Tronqui Alvarado y doña Virginia de Portilla; don Luis Rodríguez y doña Elvira de Rodríguez; don Rubén Portilla y doña Virginia de Portilla; en representación de doña Sofía de Portilla, don Juan Chacón y doña Margarita Arce; don Juan Félix Salazar y doña María de la Soledad.

**Dr. EDGAR RIVERA MARTIN MEDICO CIRUJANO VETERINARIO**  
De las Universidades de Múnich Berlín-Hannover  
Atiende Cirugía y enfermedades en toda clase de animales.—Métodos y Técnicas modernas

**Dr. EDGAR RIVERA MARTIN MEDICO CIRUJANO VETERINARIO**  
De las Universidades de Múnich Berlín-Hannover  
Atiende Cirugía y enfermedades en toda clase de animales.—Métodos y Técnicas modernas

DESPATCH: Fin de Cuarta de Noche, contiguo al Timbre La Fez.—HORAS: de 1 a 6 p. m. — TELEFONOS: Oficina 2607 — Habitación 2218

**¿UÑAS QUEBRADIZAS?**  
Pruebe a Manicursarse con **Peggy Sage**

**CUMPLEAÑOS**  
En la casa de habitación de señoras doña María del Socorro y doña María del Socorro, se celebró el cumpleaños de la niña doña Flora Isabel Sáenz Volo, en la casa de habitación de señoras doña María del Socorro y doña María del Socorro, se celebró el cumpleaños de la niña doña Flora Isabel Sáenz Volo, en la casa de habitación de señoras doña María del Socorro y doña María del Socorro, se celebró el cumpleaños de la niña doña Flora Isabel Sáenz Volo.

**Peggy Sage es el esmalte que encabeza la moda...**

Tres novismos tonos, tres conquistadas de la moda: Novegny, Heartbreak—Goldmask. Comencen el "TRIO SENTIMENTAL" de Peggy Sage. Es un nuevo esmalte que dura mucho más que no se despegue ni se raye, y—sobre todo—que no perjudica las uñas ni las torna quebradizas. Las mejor! Manicursarse con Peggy Sage es tener uñas preciosas. Pruebe

**Peggy Sage**  
son los ESMALTES preferidos por las damas elegantes.

36 tonos distintos para todas las combinaciones y todos los gustos.

EXIJA UD. que su manicurista use PEGGY SAGE porque NO MANCHA las uñas ni las torna quebradizas. Las mejor!

**De Venta:**  
BOUTIGAS: "Francosa", "Oriental", "Central", "Mirriño Jiménez", "La Violenta", "Universales", etc. FARMACIAS: "Heal", "Quirón", "Consultorio Médico A. Rodríguez", "TINDAY", "La Gloria", "Margu", "Royal Fashion", "New York Shop", "La Americana", "Leila d. Guardia", "Chic de París", "Le Chat". SALONES DE BELLEZA: "Rosa Nieto Donaire", "Olga Espinachi", "La Emeralda". Distribuidor Exclusivo: **LIJUS DE BODOT**

Establecimiento de la Biblioteca Nacional de Chile, don Juan de la Cruz y doña Sofía de Portilla, don Juan Chacón y doña Margarita Arce; don Juan Félix Salazar y doña María de la Soledad.

**COMIENCE DESDE AHORA**  
Quítese esas manchas del cutis y prepárese para la próxima temporada de FESTEJOS

**POMADA BILODERMA**  
Aplicuese por la noche Preparada solo en BOTICA FRANCA

**Siempre eficaz; no falla nunca**

**BAUTIZOS**  
Con el nombre de Tomás Enrique fue bautizado en la Iglesia de La Merced el primogénito del hogar que forman los jóvenes esposos don Efraim Sáenz Volo, escudero de Asta, Actuarán como padrinos don Tomás Sáenz y doña Dolores Sáenz. Les deseamos mucha felicidad.  
—Hoy en la Iglesia de Nuestra Señora de la Soledad, será bautizado con el nombre de Amparo de Los Angeles, la primogénita del hogar de don Orlando Fletes y doña Fletes. Actuarán como padrinos don Jorge Jovel y la señora Zoila Rosa Barroto. Les deseamos todo caso de dichas.

**GRANDES NOVEDADES**  
Está recibiendo "LA AMERICANA" Teléfono 2250  
Nuevas Preciosidades en el "SALON BEBE"

**¡Sonría y Triunfe usando IPANA y MASAJE!**

¡Cuántos triunfos se han conquistado al sonreír dulcemente y mostrar una dentadura sana y hermosa! Pero más dientes no pueden estar sanos si descuida UD. su salud. La Pasta Dentífrica Ipana está especialmente preparada para limpiar eficazmente la dentadura y fortalecer las encías. Por esto millares de Dentistas recomiendan que, cada vez que limpie sus dientes con pasta dentífrica Ipana, se dé masaje a las encías para vivificarlas, poniendo otro poco de Ipana sobre el cepillo o en el dedo y frotando las encías. Esta excelente combinación de Ipana y Masaje ha tenido tal aceptación, que durante el año pasado se consumieron más de 40 millones de tubos de Ipana. Para tener una perfecta sonrisa con dientes fuertes y brillantes en todas firmas y usos, compre siempre Ipana con el masaje frecuente de su dentadura y el masaje diario de sus encías con Ipana.

**Decida hoy: IPANA** será siempre su pasta dentífrica



La jornada del 7 de Noviembre del 89...

DON ZENON CASTRO

Habiéndose recibido en el cuartel general rodriaguista la noticia de que el doctor Durán...

(Viene de la Pág. NUEVE) que gentes alquiladas corrían en diversas direcciones...

LA COMISION DEL PARTIDO CONSTITUCIONAL

En el Club Esquirolista creía la excitación. Muchos creían a esperaban que de un momento a otro los cuarteles de armas iban a seguir el ejemplo de los pocos varas de sus lugartenientes...

LA CAPITAL SITIADA

Hacia las milve de la noche la ciudad de San José se encontraba ya sitiada por millares de constitucionales...

SE VENDEN: tres embarcaciones con máquinas Diesel; pueden llevar 1500, 2000 y 2500 raciones de bananos...

SE ALQUILA apartamento para oficina, 50 varas Sur de Pulpيريا "Agula de Oro"...

JARDINERO para cultivar un jardín y que pueda hacer trabajos florales se necesita. Paga sueldo y condiciones entera...

SE ALQUILA casa nueva para alta, Barrio San Bosco. Magnífica vista mirando a la plaza, patio espaciosos...

SE CAMBIA finca en La Suiza por casa en San José. Informes: Fernando Alvarado...

EL ESTUDIO MATAMOROS DIAZ, en "La Torre del Oro", ofrece desde ahora fotografías a precios MAS BAJOS que antes de la guerra.

PRECIOSAS FINCAS. Se venden en San Antonio de Bolen por no poder amarrar personalmente. Una de 4 1/2 manzanas...

SE NECESITAN cocineras y sirvientas con buenas referencias. Para informes dirigirse a Agencia General de Colocaciones o llame Teléfono 5177.

TRAPEICHE y Pallas - desearse comprarse. Para detalles acerca de su estado, precio, lugar donde se encuentra, dirigirse a Juan Gómez, Guayaibo de Turrialba.

NEVERA Eléctrica de seis o más pies cúbicos, se necesita en perfecto buen estado. Apartado 173.

POLLAS refrigeradas a \$125 libra en la Carnicería Higiénica de Manuel Camacho y Cía. Servicio Empleado a Domicilio. Teléfono 3538.

DINERO? Lo conseguirá si lo solicita en LOS AVISOS DE OCASION (Página 16)

Los avisos de ocasión que se inserten en esta sección se regirán por la siguiente tarifa: Veinte palabras: un colón, cada inserción. Cuatro será el número menor de publicaciones. Cinco céntimos por cada palabra más.

APARTAMENTO céntrico se da en alquiler con o sin muebles, 3 ó 4 habitaciones amplias. Entrada independiente. Teléfono 4576.

DESEA USTED construir o reparar? Cemento armado, ladrillo mixto o madera. Planos y presupuestos. Por dirección y contrato. Llame al teléfono 3151. Empresa Constructora Teófilo Solís C. y será atendido inmediatamente. Honorarios, prontitud y economía.

MADERAS de primera calidad a precios rebajados y tablas de Laurel consigase en la Asencia de Maderas del Aserradero Vargas de Santiago. Teléfonos: Carriago, 69. San José, 4623. Fasaje Jiménez.

ALDEJERDE que el mueble que usted desea, al precio que usted necesita, lo consigue en la Mueblería Enrique Gómez, la única especializada en compra, venta, alquiler y cambio de muebles. Teléfonos: números 3 y 4, y artículos para cama mimbrosos. Llame al teléfono 3936 o visítenlo, 125 varas al Sur de La Botica La Violeta, Calle 8. Aves. 2 y 4.

EL SIGLO NUEVO. Vende a precios de Ocasión Generales: Lona para Sobretodos a \$ 5.75 y \$ 9.75 yda. Herrero Victoria Hnos.

LINDOS vestidos de señora está recibiendo constantemente de Nueva York Argentina de Villegas, Guadalupe. Precios bajísimos. Teléfono 2474.

UN PALO de CASA en \$1800 a 14 años plazo. Casa bonita modesta \$ 500 al contado. Para detalles en los números 3 y 4, y artículos para cama mimbrosos. Llame al teléfono 3936 o visítenlo, 125 varas al Sur de La Botica La Violeta, Calle 8. Aves. 2 y 4.

QUIERE vestirse y vestir sus hijos bueno y barato, vaya a la Modista La Moderna de Alberto Robert, 75 varas Sur Chepe Esquivel.

COMPACT comfortable, charmingly furnished house complete household electric equipment, current and telephone expense included. Also lovely grounds and gardener services, piano, radio, modern library, splendid San José location. Will rent to healthy, responsible family for season. Dec. 15 - March 15. Reasonable. Applicants letter considered to Dec. 1st. Write XYZ LA TRIBUNA.

DOS MAGNIFICOS cuartos en lugar céntrico, con su pensión, se alquilan. Para informes: Tel. 4569.

MAGNIFICA finca de ganadería y agricultura en perfecto estado de producción se encuentra en Turrialba. Tiene 25 hectáreas de terreno ganado. Para informes dirigirse a R. Valverde P., en Turrialba y al Lic. José Vargas Pórras en San José. Apartado 3018. Teléfono 4969.

4 OPEL automóviles, muy buenos, garantizados a \$ 1500, 00 cada uno. González Calderón.

NECESITAMOS Tenedor de Libros. Hombre o mujer que sepa muy bien su oficio que escriba a máquina, que califique facturas, que tenga buena letra. Escribir solicitudes al Apartado 1332.

MADERA EN TROZAS. Del Pacifico Cedro, Pochote, Genízaro, Espavil, Roble, etc. Hacienda Coyolar. Teléfono 2002 San José. Apartado 603.

FABRICA DE ALFOMBRAS Los MAS BELLOS ESTILOS EN ABRIGOS 3/4 PARA SEÑORAS

CORTES DE MODA, CORTE PERFECTO, PRECIO ECONOMICO.

Amacén ROBERT

Suscribase a "La Tribuna"

FARBARKS MORSE LA INSUPERABLE MARCA QUE OFRECEMOS DE MOTORES DE ACEITE O DE GASOLINA, estacionarios o marinos

BOMBAS PARA ELEVAR AGUA de fabricación norteamericana

LA MAS ALTA CALIDAD PERFECTO FUNCIONAMIENTO

COMPANIA CONSTRUCTORA E.R.C.C. MURRAY S.A.

DISTRIBUIDOR EXCLUSIVA APARTADO 1867 25 varas al Oeste del Teatro América

GENE PAPEL

LAS MEJORES PINTURAS POR SU LARGA DURACION Y GRAN RENDIMIENTO

PINTURAS DE ACEITE, ESMALTES BARNICES Y LACAS; PINTURAS DE AGUA PARA USO INTERNO Y EXTERNO Y PARA CEMENTO

OFRECE USTED

COMPANIA CROMOPROTECTORA E.R.C.C. MURRAY S.A.

TELEFONO 5013 APARTADO 1867 25 varas al Oeste de l Teatro América

MUY SERIA LA SITUACION INTERNA DE ALEMANIA

(Viene de la Pág. NUEVE) con el fin de asistir al ejército las siete víctimas del atentado. No pronuncio ningún discurso, sino simplemente coloco una corona sobre el atado de una de las víctimas...

Mucho me ha gustado la historia que don Ricardo hace de los acontecimientos del 7 de noviembre de esta línea y replétila ampliamente la hombría de bien del doctor Durán que por el momento habérase mantenido en el poder sin entregar el candidato triunfante, legalmente.

No influyeron en él los malos consejos de sus allegados y su actitud puso una nota de equilibrio en los momentos más difíciles de aquella época.

Agredecido de la inserción tan oportuna y para preparar mi felicitación tanto a usted como a don Ricardo, me es grato no decirme de usted altamente.

Clementino Brenz de Chaves R. Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

MUY SERIA LA SITUACION INTERNA DE ALEMANIA

(Viene de la Pág. NUEVE) denela continuara protegiéndole para nosotros por su posición. Habiéndose ya establecido en el Al. Así se me intentó este crimen...

Mucho me ha gustado la historia que don Ricardo hace de los acontecimientos del 7 de noviembre de esta línea y replétila ampliamente la hombría de bien del doctor Durán que por el momento habérase mantenido en el poder sin entregar el candidato triunfante, legalmente.

No influyeron en él los malos consejos de sus allegados y su actitud puso una nota de equilibrio en los momentos más difíciles de aquella época.

Agredecido de la inserción tan oportuna y para preparar mi felicitación tanto a usted como a don Ricardo, me es grato no decirme de usted altamente.

Clementino Brenz de Chaves R. Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

LA MUERTE DE DON TEODORICO QUIROS

La respuesta de don Rafael Yglesias, no era satisfactoria, por lo que alquien hizo notar al gran pedregal que éste iba a correr por el rinte sacado...

Habia pensado lo siguiente: Los de la guardia de la puerta entrada vieron salir a don Teodoro. Este y don Teodoro Quiros, eran igualmente altos y rubios, los dos usaban barbas largas, el caballo era el mismo...

DON ASCENSION ESQUIVEL LLEVABA IR AL PALACIO

Voy a referir ahora un episodio del que no queda más testigo que yo. En el momento en que yo estaba en el cuartel de don Ascension, por ser su presencia en el palacio indispensable...

TROTADA LA CASA DEL PRESIDENTE SOTO

Se recibió en el palacio presidencial la noticia de haber sido atacada la casa particular de don Ascension Soto en el sector de los toroneros...

En el momento en que yo estaba en el cuartel de don Ascension, por ser su presencia en el palacio indispensable...

UN CALABOZO EN PERSPECTIVA

Temprano de la mañana el 9 del doctor Durán me llamó para pedirme un servicio. Me dijo: "Hágame el favor de ir a Alajuela — me pide—, hablé allí con los jefes del esquirolismo que allí se encuentran, y dídeles que en mi nombre toda clase de garantías. El cuartel ya está en otras manos y sirve de parte de ellos una leonra y antipatriótica calandria con tanto que se cambie de dueño."

El relato de mis aventuras hasta llegar a Alajuela sería largo y divertido para quien me escuchara, pero si me permitiera más detalles, me podría poner sobre los pies en la ciudad donde nae hasta el siguiente día, y apenas empezé a dar los pasos necesarios, para cumplir mi cometido...

Obred, llegó a San José, me presentó al doctor Durán, el ferri le habia sido habido que hubieran pasado el tiempo hasta el comandante de Alajuela, lo que me valió que el destituido dijese que no conocia un nombre más, chismoso que yo.